



Antonio J. Aranda

Redactor de Economist & Jurist

Jessica Lange se plantea su retiro por la falta de creatividad en Hollywood

La gran **Jessica Phyllis Lange** es una de las pocas actrices estadounidenses que posee la denominada triple corona, es decir, la victoria en los premios [Oscar](#), Emmy y Tony. Su talento y esfuerzo le llevaron a debutar en *King Kong* (1976) como Dwan, la protagonista icónica del filme. Desde entonces, **no ha cesado de recibir galardones por sus interpretaciones en la pequeña y gran pantalla lo que le ha hecho ganarse la admiración de los fanáticos y los críticos de Hollywood.** Lange siempre ha destacado por su rebeldía y, actualmente, **está planteándose su retirada a los 74 años**, no por temas de salud, sino **por la decadencia de la industria**, un aspecto que lleva criticando varios años.

La interprete estadounidense **cuenta con una espléndida carrera en el mundo del séptimo arte** con casi cinco décadas de ambiciosos proyectos e importantes obras. Su trabajo personal se ha visto recompensado con el reconocimiento de los galardones más importantes del cine ya que **cuenta con dos premios Oscar, cinco GI**

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |